



DOI: 10.18572/2071-1190-2022-1-13-17

УГОЛОВНОЕ ПРЕСЛЕДОВАНИЕ В СУДЕ ПО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВУ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И ФЕДЕРАТИВНОЙ РЕСПУБЛИКИ ГЕРМАНИЯ

**Кузнецова Наталья Николаевна,
старший преподаватель Липецкого филиала
Российской академии народного хозяйства и государственной службы
при Президенте Российской Федерации
kuznetsova-nn@yandex.ru**

В статье рассматриваются вопросы, касающиеся осуществления уголовного преследования в суде первой инстанции по законодательству Федеративной Республики Германия и Российской Федерации. На основании проведенного анализа национальных систем права автор приходит к выводу о функциях прокуратуры и суда, пределах осуществления уголовного преследования в ходе судебного производства.

Ключевые слова: уголовное преследование, суд, прокурор, государственный обвинитель, состязательность сторон, функции уголовного судопроизводства, обвинение, отказ прокурора от обвинения.

CRIMINAL PROSECUTION IN COURT UNDER THE LAWS OF THE RUSSIAN FEDERATION AND THE FEDERAL REPUBLIC OF GERMANY

**Natalya N. Kuznetsova
Senior Lecturer of the Lipetsk Branch of the Russian Presidential Academy
of National Economy and Public Administration**

The article deals with issues related to the implementation of criminal prosecution in the court of first instance under the legislation of the Federal Republic of Germany and the Russian Federation. Based on the analysis of national legal systems, the author comes to the conclusion about the functions of the prosecutor's office and the court, the limits of criminal prosecution in the course of judicial proceedings.

Keywords: criminal prosecution, court, prosecutor, public prosecutor, adversarial nature of the parties, functions of criminal proceedings, prosecution, prosecutor's refusal from prosecution.